

POSTULAT : Economies intelligentes et dynamiques pour l'éclairage public ?

L'ère du gaspillage semble définitivement révolue même si dans le domaine de la consommation d'énergie, il y a des progrès à faire. La sobriété et la conscience écologique relèvent de choix personnels et de la conscience individuelle. Au niveau public, des solutions innovantes permettent dorénavant de moduler la consommation d'énergie, dans le domaine de l'éclairage public, par exemple (modèle Elektron, AU) Des détecteurs de passages (voitures, piétons) permettent selon le besoin d'amplifier ou d'éteindre des lampadaires qui consomment de l'énergie inutilement (pollution lumineuse, empreinte écologique négative). Le Conseil communal pourrait-il évaluer le potentiel d'économie suite à l'acquisition d'un tel système ?

Dominique Baettig

